



Entrada triunfal de Jesús

Los discípulos llevaron un burrito a Jesús y pusieron sus prendas encima y él se sentó allí.

Muchos de la multitud tendían sus prendas sobre el camino delante de él y otros extendían ramas frondosas que habían cortado en los campos. Jesús estaba en el centro de la procesión, y la gente que lo rodeaba gritaba: «¡Alaben a Dios! ¡Bendiciones al que viene en el nombre del Señor! ¡Alaben a Dios en el cielo más alto!»

Así Jesús llegó a Jerusalén y entró en el templo. Los ciegos y los cojos se acercaron a Jesús en el templo y él los sanó. (Marcos 11 y Mateo 21)